

おはようございます。2学期の終業式にあたり、校長先生からみなさんにお話をします。

2学期の分散登校が終わった9月14日に全校のみなさんにお話をしました。その中で2学期の大きな目標2つをみなさんと約束しましたね。

1つ目は、校外学習・修学旅行・運動会を成功させるという目標でした。この目標は、達成することができましたね。

コロナに負けないで、健康に気をつけて、仲間と一緒によく頑張りました。みなさんの大切な思い出になりました。

校長先生も、みなさんにとって大切なこの大きな行事が大成功にできて、本当にうれしかったです。

2つ目の目標は、今よりもっと勉強が楽しくなるように、勉強を大切にするという目標でした。みなさんの授業中の様子を何度も見させてもらいました。一生懸命に勉強している様子が見られました。とても、うれしかったです。

学校で「勉強をする」ということは、自分やまわりの人を幸せにしていくことです。3学期もみなさんの勉強を応援しています。

最後に、みなさんが「やればできるは魔法の合言葉」の言葉を大切に、マスク下の笑顔で先生たちを励ましてくれました。特に、昨日の「相川っ子ゲーム集会」では、みんなが笑顔で楽しみ、みんなで仲良く助け合っていました。本当にすばらしいゲーム集会でした。校長先生は、みなさんに感謝しています。本当にありがとうございます。

新しい年を迎えると、学校は3学期です。

冬休みは、とにかく健康で過ごすことです。交通事故への注意、そしてゲームやスマホのやりすぎやトラブルがないように、気を付けてください。

3学期最初の1月11日に、元気に学校に来てください。

これで、校長先生のお話は終わります。真剣にお話を聴いてくれて、ありがとうございました。